

関東遠征試合

今年の関東遠征試合は 6 月 1 日（土）の平塚学園・東海大学付属浦安高校戦、6 月 2 日（日）の八千代松陰高校・検見川高校戦の千葉遠征だけが発表されている。

毎年恒例となっていた早

稲田実業学校、慶應義塾高

校、鎌倉学園高校、拓大紅

陵高校、木更津総合高校、

習志野高校などとの対戦は

予定されていない。早稲田

実業、慶應義塾戦などは静

商応援席には相手を上回る

人が駆けつけ盛り上がった

声援を続けてきた。

硬式野球部後援会の意見

などを踏まえた学校の意向

と聞いているが、関東地方

在住の静商野球部ファンと

して誠に残念といわざるを得ない。圧倒的な実力差にありながら静商を迎えてくれたこれらの強豪校とも近い。年は対等な試合が出来るようになっていた。前監督と人との繋がりも背景にあるとは思うが大きな財産を失ったような気がして成らない。復活を心から要望したい。

硬式野球部後援会の意見などを踏まえた学校の意向と聞いているが、関東地方在住の静商野球部ファンとして誠に残念といわざるを得ない。圧倒的な実力差にありながら静商を迎えてくれたこれらの強豪校とも近い。年は対等な試合が出来るようになっていた。前監督と人との繋がりも背景にあるとは思うが大きな財産を失ったような気がして成らない。復活を心から要望したい。

見城監督を囲む懇親会 を東京で再度開催

2 月 23 日（土）に見城監督を昨年に引き続き東京にお迎えし関東支部同窓会員との懇親会を有楽町で開催した。

ト会と監督、野球部長など学校関係者との懇親会に参加出来ない関東地区在住者が参加し開催された。見城監督との懇談で静商野球部に対する監督の情熱を肌で感じることが出来た。

平成 20 年の関東支部総会で野球部出身者とのトークショーや演出された N H K の佐塚元章アナウンサーにもゲスト参加していただき大変な盛り上がりを見せた。甲子園大会決勝戦の実況放送を担当するなど高校野球に詳しく、関東遠征や、静岡で開催された公式戦にも再三足を運んでいたり、豊富な情報からのお話に参加者は熱心に聞き入った。佐塚氏は



ニュートーキヨー本店で開催された
見城監督を囲む懇親会



見城前監督（左） 大代新監督（右）

まとめ

筆者が観戦した印象によると今年の静岡県の高校野球のベスト5は静岡高校、常葉菊川高校、静岡商業高校、飛龍高校、常葉橘高校と思

います。期待値もありますが頂点への到達は決して夢ではありません。静商同窓会関東支部員の応援力に期待します。

カラオケ同好会

会長 渡部広志（S48 年卒）

2012 年 12 月 1 日（土）毎年、恒例となりました、カラオケ同好会の忘年会を開催しました。毎年、ボーリングとカラオケをセットで開催しておりましたが新しい試みとして今回はカラオケとゲームで楽しんでいただこうと企画しました。

会場は S40 年卒の田邊先輩のお店『シーボニアメンズクラブ』会員制の俱乐部ですがランチは一般の方も入店できます。

日比谷公園に近く、メニューはバイキング、種類も多彩でとても美味しいです。

そのシーボニアメンズクラブが改装してカラオケルームも併設したと伺って

以前からカラオケ同好会で使わせていただきたいと思っていました。

バイキングのランチの後、カラオケルームを 3 時間貸し切って憩いました。

カラオケの順番はゲームの勝敗で決まります。

それにしても皆さん歌がうまく、とても 3 時間では足りません。

一度カラオケのみ、たっぷりの会を企画したいと思います。

今回は S49 年卒の女性陣が揃いましたので一言感想をいただきました。



2列右から2番目

【大塚典子さん】

おしゃれな『シーボニアメンズクラブ』は先輩のお店ということもあり大変盛り上がりました。特に 38 年卒の先輩方のパワーは圧巻！！軽快な司会進行(48 年卒)、クイズやプレゼント、懐かしい同期にも会え、暮れの忙しさも忘れられるあつという間の熱いひと時でした。ありがとうございました。



2列右から3番目
【小沢富美子さん】

楽しかったです。カラオケは得意ではないので参加を躊躇しましたが、会食、ゲームと充分楽しめました。

前列左から 2 番目

【室井千歳さん】

久しぶりに会った同期と健康や老後の話題に花盛り！！

元気で会えた喜びを分かち合い次回も会おうと約束しました。

カラオケ同好会はそんな機会を与えてくれる場所もあるんですね。